

## boletín electrónico de Medio Ambiente

**El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, desde su Servicio de Información y Educación Ambiental le informa de las últimas novedades**

Número 32

Última actualización 16-07-2004

Julio 2004



### **Borrador de Plan Integral de Residuos de Aragón. Información pública**

La Dirección General de Calidad Ambiental ha elaborado el segundo borrador de Documento de Trabajo del Plan Integral de Residuos de Aragón 2004-2008, que ha sido presentado en distintos foros, tales como la Comisión de Residuos Especiales, el Consejo de Protección de la Naturaleza, la Comisión de Medio Ambiente del Consejo de Cooperación Comarcal y los sindicatos UGT y CCOO, así como las asociaciones empresariales CREA y CEPYME. Con este documento, continuación del primer borrador que fue presentado en su día a la Comisión de Residuos Especiales, el Departamento de Medio Ambiente quiere establecer un plan de acción autonómica en materia de residuos desde una óptica global. Se establecen dos programas horizontales de actuación para la totalidad de los residuos, y una programación que de forma específica se aplica a determinados tipos de residuos.

Tras las modificaciones realizadas, el resultado es el Borrador de Plan Integral de Residuos de Aragón 2004-2008, en su interés por ampliar el debate sobre el citado Plan, abre un período de información pública, que será anunciado en el Boletín Oficial de Aragón el próximo martes 20 de julio, fecha en la que se publicará simultáneamente el contenido del citado Plan en su página web. Posteriormente, el Plan Integral de Residuos se tramitará en las Cortes de Aragón, para garantizar la mayor participación y el enriquecimiento del texto a través de las aportaciones.

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental

Julio 2004



### **Aragón contará con 450 contenedores más para la recogida selectiva de vidrio**

El sistema de recogida selectiva de vidrio en Aragón va a contar con 450 nuevos contenedores. Este incremento forma parte del Convenio Marco firmado entre el Departamento de Medio Ambiente y el Sistema Integrado de Gestión ECOVIDRIO. El reparto ya ha comenzado, entregándose en una primera fase 332 contenedores tipo iglú a los Ayuntamientos, Comarcas y Entes Locales adheridos al Convenio Marco. En este primer reparto, 177 contenedores van destinados a las comarcas de la provincia de Huesca, 87 a la provincia de Teruel y 68 a las comarcas zaragozanas. En la actualidad, en Aragón hay 3335 contenedores, lo que supone un promedio de uno por cada 369 habitantes. Durante el año 2003 se recogieron en Aragón 14.120 toneladas de vidrio, lo que equivale a 11,48 kilos por habitante. La recogida selectiva de vidrio está creciendo en nuestra comunidad en torno al 15% anual.

Más información: Servicio de Planificación Ambiental

Julio 2004



### **Consortios para la gestión de residuos urbanos en las Agrupaciones de Teruel y Alcañiz.**

En las últimas semanas, y con la presencia de representantes del Departamento de Medio Ambiente y de las Comarcas implicadas, se ha dado continuidad a las reuniones mantenidas anteriormente con objeto de constituir los Consortios para la gestión de los residuos urbanos en el seno de la Agrupación 7 (Alcañiz) y de la Agrupación 8 (Teruel). A finales de este mes de julio está previsto en ambas Agrupaciones mantener sendas reuniones, con la finalidad de proponer a los órganos competentes de las administraciones locales y autonómicas la aprobación definitiva de un texto de Convenio, acordado entre los miembros, para la constitución del Consorcio, así como los Estatutos de funcionamiento del mismo.

Más información: Servicio de Planificación Ambiental



## Construcción de la Planta de Transferencia de Residuos Urbanos de Puente la Reina de Jaca.

El Departamento de Medio Ambiente ha sacado a concurso las obras de la nueva estación de transferencia de residuos urbanos, que se ubicará en Puente La Reina, dentro de la Agrupación de Huesca. La nueva planta, cuyo presupuesto asciende a 314.000 euros, permitirá compactar los residuos urbanos recogidos en los Valles y Canal de Berdún, para ser transportados después por carretera hasta el vertedero de Huesca. Cuando esté instaurada la recogida selectiva de envases ligeros, la planta de Puente La Reina podrá compactar por separado cada tipo de residuo urbano. Mediante esta obra, el Gobierno de Aragón sigue avanzando en la mejora de la gestión integral de los residuos, si bien, en el caso de los urbanos, la competencia es municipal. La construcción de la planta de transferencia permitirá el sellado del actual vertedero de Canal de Berdún.

Más información: Servicio de Planificación Ambiental



## Detectada la presencia de mejillón cebra en el embalse de Mequinenza

Agentes de Protección de la Naturaleza del Departamento de Medio Ambiente han alertado el pasado 14 de julio de la presencia de ejemplares de mejillón cebra en el embalse de Mequinenza. El hallazgo se ha registrado durante los trabajos de inspección y control de los testigos instalados en el pantano, dentro del plan de vigilancia habilitado para su detección temprana. El Departamento de Medio Ambiente se ha puesto ya en contacto con la Confederación Hidrográfica del Ebro y ENDESA, empresa propietaria de la presa. Además, ha informado de inmediato a todos los ayuntamientos y presidentes comarcales del entorno del embalse, a la Delegación del Gobierno en Aragón, al Departamento de Medio Ambiente de la Generalitat de Cataluña, la Federación Aragonesa de Pesca y Casting y diversas asociaciones, manteniendo una reunión urgente con las diversas instituciones y entidades para adoptar y coordinar las medidas precisas para combatir la presencia del mejillón cebra, informar y sensibilizar sobre el problema, y evitar la colonización de nuevos espacios.

Más información: Servicio de Biodiversidad.



## Recuperación de zonas afectadas por grandes incendios forestales

El Departamento de Medio Ambiente va a elaborar un Plan de Recuperación de Zonas Afectadas por Grandes Incendios Forestales. Según un primer estudio, el Plan beneficiará a las zonas que hayan sufrido incendios mayores de 2.000 hectáreas en los últimos diez años, y que todavía sufran consecuencias negativas por el impacto ambiental y socioeconómico causado por el siniestro. Las medidas se centrarán en la recuperación ecológica de la zona, y se aprobarán con criterios de vertebración y equilibrio territorial, mediante la puesta en valor sostenible del patrimonio natural, de manera coordinada con los entes locales. La inversión prevista ronda los 12 millones de euros, que se invertirán durante el periodo 2004-2007. Aproximadamente la mitad de esta partida irá destinada a reforzar los trabajos de recuperación del gran incendio del Maestrazgo, que se produjo hace 10 años. Las actuaciones incluirá trabajos de reforestación, regeneración, hidrología, puntos de agua, caminos de acceso o sanidad forestal.

Más información: Servicio de Coordinación y Planificación Forestal.



## Nueva publicación "Natural de Aragón" sobre Espacios Naturales Protegidos

El Departamento de Medio Ambiente ha editado el primer número de una nueva publicación en formato de boletín dedicada a la Red de Espacios Naturales Protegidos de Aragón, con una tirada de 20.000 ejemplares que serán distribuidos durante el verano en oficinas de turismo, en los 16 centros de interpretación y en otros puntos de interés, dentro de la campaña "Natural de Aragón". Este primer número realiza una presentación de todos los Espacios Naturales Protegidos y dedica su portada al Parque Natural Posets-Maladeta, que cumple su décimo aniversario. Además de informar sobre los principales valores ambientales de estos espacios, dedica un reportaje a los centros de interpretación. La publicación contiene una ficha para dar a conocer a una especie animal y otra vegetal características de la Comunidad Autónoma (en este caso han sido el quebrantahuesos y Borderea Chouardii). Finalmente, la contraportada recoge el punto de vista de un personaje aragonés sobre nuestro patrimonio natural, siendo entrevistado en este primer número el montañero Carlos Pauner.

Más información: Gabinete de Comunicación.



### **Jornada sobre el proyecto Interreg “Por un Pirineo Vivo”.**

El pasado 23 de junio ha tenido lugar en el Ecomuseo de Ainsa una jornada pública sobre el proyecto europeo Interreg “Por un Pirineo Vivo”, del que forman parte como socios el Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, la Fundación para la Conservación del Quebrantahuesos (FCQ) y la asociación francesa Ligue pour la Protection des Oiseaux (LPO), proyecto que comenzó su andadura hace 18 meses. La jornada fue inaugurada por la Directora General de Calidad Ambiental y asistieron alcaldes y representantes de las comarcas del ámbito pirenaico y de numerosas entidades y asociaciones relacionadas con este Proyecto, así como representantes de las Administraciones y entidades francesas que colaboran en el mismo. Tuvieron lugar varias ponencias a cargo de técnicos de las tres entidades participantes, así como la firma de la carta de adhesión de las Administraciones a la Red de Educación Ambiental “Por un Pirineo Vivo”, red que pretende favorecer el desarrollo de la educación ambiental relacionada con la biodiversidad pirenaica y fomentar los intercambios de experiencias, y que está abierta a todas las instituciones y entidades públicas y privadas, asociaciones y particulares relacionados con la materia.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental

Julio 2004



### **Plenario de la EÁREA el próximo 2 de octubre.**

El 2 de octubre se va a celebrar un Plenario con todos los implicados en el proceso de realización de la Estrategia Aragonesa de Educación Ambiental (EÁREA), que permitirá reflexionar y avanzar en su desarrollo, poner en común los primeros compromisos para la acción y renovar la representatividad de los sectores. En este plenario se quiere contar con todas las entidades adheridas, con las personas que han participado en alguna fase anterior del proceso y con quienes se quieran incorporar en el futuro. Con el fin de recoger las inquietudes de todos los interesados, se ha distribuido una primera circular con un sencillo cuestionario, solicitando a todos que se cumplimenten antes del 31 de julio. De esta forma se elaborará el programa definitivo de trabajo con las aportaciones recibidas, que irá incluido en una segunda circular en septiembre. La inscripción es gratuita, y ya está abierto el plazo de preinscripción.

Más información: Secretaría técnica de la Eárea: 976-284568. E-mail: [earea@ceam.net](mailto:earea@ceam.net).

Julio 2004



### **Período de mayor riesgo de incendios forestales. Estadísticas semanales en la web.**

Desde el 16 de junio al 30 de septiembre se abre la época de mayor riesgo de incendios forestales. En este periodo se registra la mayor actividad en las labores de extinción dado el elevado número de siniestros, por lo que los medios activados en estos meses son los mayores del año. Dada la inquietud social que despiertan estos hechos, en la página web del Departamento de Medio Ambiente, sección de Incendios Forestales, se ha inaugurado un nuevo apartado en el que, con periodicidad semanal, se publicarán los datos de la estadística de incendios de Aragón. En él se puede consultar el número de incendios forestales y la superficie forestal afectada por ellos en Huesca, Zaragoza y Teruel. Además, se han elaborado unas gráficas para visualizar la evolución de estos parámetros a lo largo del año.

Más información: Servicio de Coordinación y Planificación Forestal

Julio 2004



### **Exposición itinerante “Los incendios forestales en Aragón”.**

A partir del mes de agosto y hasta final de año, se pone en marcha esta exposición itinerante, que recorrerá diversas localidades de la geografía aragonesa y que se puede visitar libremente o acompañada de la explicación de un monitor. Además, se realizarán conferencias personalizadas a los centros escolares u otros colectivos que así lo soliciten durante la permanencia de la exposición en cada localidad. El objetivo es fomentar una actitud de reflexión para ayudar a la concienciación de los ciudadanos respecto a los incendios forestales, dando a conocer las buenas prácticas en el uso del fuego y la conservación del entorno natural. Ayer 15 de julio se abrió el plazo para que los Ayuntamientos, Comarcas y otras entidades interesadas que deseen acoger la exposición, lo soliciten al Servicio de Coordinación y Planificación Forestal del Departamento de Medio Ambiente.

Más información: Servicio de Coordinación y Planificación Forestal

Julio 2004



### **El Instituto Aragonés de Gestión Ambiental (INAGA) en la web del Gobierno de Aragón.**

La página web del Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón ya contiene la información más relevante sobre el Instituto Aragonés de Gestión Ambiental: su estructura y funciones, la ley de creación del citado Instituto, la localización de sus sedes y los procedimientos que tramita, con indicación de su norma reguladora, los

plazos legales y el sentido del silencio administrativo en cada caso. En breve plazo se publicarán en la web los nuevos modelos de solicitud para cada procedimiento.

Más información: Instituto Aragonés de Gestión Ambiental  
Servicio de Información y Educación Ambiental

---

Julio 2004



### **Convenio de colaboración entre el Departamento de Medio Ambiente y la Fundación Ecología y Desarrollo. Actuaciones del año 2004.**

El Departamento de Medio Ambiente y la Fundación Ecología y Desarrollo han suscrito la addenda para el año 2004 al Convenio Marco de Colaboración firmado en 1999. Este año 2004 se va a llevar a cabo una recopilación de buenas prácticas en materia de compras verdes y se realizarán seminarios en las tres provincias sobre este tema, dirigidos a los responsables relacionados con la contratación de las Administraciones Públicas. También se va a realizar un estudio sobre la variable ambiental en los instrumentos fiscales, cuyos resultados se presentarán en un seminario público en Zaragoza. Otra actuación será el mantenimiento y ampliación de la página web reciclapapel.org y, finalmente, se van a diseñar acciones de sensibilización dirigidas al ámbito universitario en relación con la recogida selectiva de vidrio. El importe total de estas actuaciones asciende a 50.000 euros.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental.

---

Julio 2004



### **Convenios de colaboración del Departamento de Medio Ambiente con ENDESA.**

La Diputación General de Aragón firmó el pasado 9 de julio dos addendas para el año 2004 para sendos convenios de colaboración con ENDESA Distribución Eléctrica S.L. y ENDESA Generación S.A. En el primero de ellos se desarrollará un programa técnico de acciones con el fin de reducir o eliminar los riesgos de colisión y electrocución de la avifauna amenazada en Aragón, destinándose 200.000 euros (un 60 aportado por ENDESA y el 40% restante por el Departamento de Medio Ambiente) a las actuaciones, que este año permitirán corregir 13 líneas eléctricas. En total se van a aislar o modificar 186 apoyos, y señalizar o demantelar 92 vanos. La segunda addenda se refiere al desarrollo de un estudio sobre el mejillón cebra (*Dreissena polymorpha*) en el tramo inferior del río Ebro. En concreto, se finalizará el reconocimiento de la taxonomía, la biología y la ecología del mejillón cebra, con especial incidencia en los factores y fases de desarrollo más interesantes para actuar sobre él, así como en la prevención y la erradicación en estructuras e instalaciones hidráulicas. También se ampliará el conocimiento limnológico del río Ebro.

Más información: Servicio de Biodiversidad.

---

Julio 2004



### **El Consejero de Medio Ambiente visita los Picos de Europa para conocer el proyecto de recuperación del quebrantahuesos.**

El Consejero de Medio Ambiente, Alfredo Boné, visitó ayer 15 de julio el Parque Nacional de los Picos de Europa, donde ha conocido el proyecto y los trabajos de recuperación del quebrantahuesos, que coordina la Fundación para la Conservación del Quebrantahuesos (FCQ). Hoy mantendrá una reunión con el Consejero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio e Infraestructuras del Principado de Asturias, Francisco González Buendía. Entre los asuntos que figuran en la agenda del día, se encuentra el intercambio de información sobre programas de recuperación o conservación de varias especies: quebrantahuesos, oso pardo y urogallo.

Más información: Servicio de Biodiversidad

---

Julio 2004



### **Plan de Recuperación del zapatito de dama. Información Pública**

El Departamento de Medio Ambiente ha publicado en el Boletín Oficial de Aragón de 18 de junio el Anuncio por el que se somete a información pública el Proyecto de Decreto de Aprobación del Plan de Recuperación del Zapatito de dama, *Cypripedium calceolus*, para que, en el plazo de un mes, quienes estén interesados puedan formular las alegaciones que estimen oportunas. Esta especie botánica, declarada en peligro de extinción en el Catálogo de Especies Amenazadas de Aragón y en el Catálogo Nacional de especies Amenazadas, vive en zonas con clima eurosiberiano, sobre substratos calcáreos, y en la Península Ibérica sólo crece en los Pirineos en las provincias de Barcelona y Huesca. En el Pirineo aragonés se encuentra entre 1.200 y 1.600 m de altitud, en tres hábitats diferentes: hayedo, pasto montano y bosque de ribera montano. Se estima que las tres poblaciones aragonesas contienen unos 3.223 individuos, de los que 837 son reproductores. Del total, unos 2.300 se encuentran en la población de Sallent de Gállego, 900 en Pineta y tan solo 9 en Ordesa (datos del año 2003).

Más información: Servicio de Biodiversidad.

---



## Pleno del Consejo de las Zonas Esteparias de Monegros Sur (Sector Occidental)

El pasado 30 de junio se celebró en Salón de Actos del Ayuntamiento de Bujaraloz una nueva sesión del Pleno del Consejo de las Zonas Esteparias de Monegros Sur (Sector Occidental). Se trata de un órgano en el que están representados todos los agentes sociales implicados en la gestión de este espacio. Como resultado de esta Sesión se acordó por unanimidad aprobar el Acta de la Sesión anterior (10 de febrero de 2004) y publicar el Avance del Plan de Ordenación de los Recursos Naturales de las Zonas Esteparias de Monegros Sur (Sector Occidental).

Más información: Servicio de Biodiversidad.

Julio 2004



## Proyecto de la 6ª revisión de la Ordenación del Grupo de Montes Ordenados del Ayuntamiento de Valle de Hecho (Huesca). Información Pública.

El Departamento de Medio Ambiente ha publicado en el Boletín Oficial de Aragón de 23 de junio el Anuncio por el que se somete a información pública el «Proyecto de la 6ª revisión de la ordenación del grupo de montes ordenados del Ayuntamiento de Valle de Hecho (Huesca), para que puedan presentarse alegaciones al mismo en el plazo de 30 días, por cualquiera de los medios previstos en la legislación sobre procedimiento administrativo.

Más información: Servicio de Coordinación y Planificación Forestal

Julio 2004



## Postgrado en Gestión medioambiental de la Empresa.

Ya está abierto el período de preinscripción al Postgrado en Gestión medioambiental de la empresa, título otorgado por el Instituto Tecnológico de Aragón, Fundación San Valero e Ibercaja. El postgrado, que dirige la Fundación San Valero, se imparte del 9 de diciembre de 2004 al 11 de junio de 2005, con una duración total de 400 horas lectivas más prácticas en empresas, y que incluye también curso CIRCA para cualificarse como auditor de Sistemas de Gestión Ambiental.

Más información: Fundación San Valero. Teléfono: 617-055424. E-mail: [rpino@svalero.es](mailto:rpino@svalero.es)

Julio 2004



## Información pública de expedientes en tramitación de Evaluación de Impacto Ambiental y Autorización Ambiental Integrada.

### DEPARTAMENTO DE MEDIO AMBIENTE

BOA Nº	FECHA BOA	PROYECTO	T.M.	PROMOTOR	FECHA FIN INFORMACIÓN PÚBLICA	
DIRECCIÓN GENERAL DE CALIDAD AMBIENTAL						
69	14/06/2004	Ampliación de cebadero de porcino	Sangarrén (Huesca)	Ismael Casanova Pardo	19/07/2004	EIA/IPPC
69	14/06/2004	Proyecto de instalación de una planta de valoración integral de baterías	Albalate del Arzobispo (Teruel)	RECOBAT, S.L.	19/07/2004	EIA/IPPC
71	18/06/2004	Ampliación de explotación porcina de cebo	Robres (Huesca)	Armando Pérez Blasco	23/07/2004	EIA/IPPC
71	18/06/2004	Cantera "Más Viejo"	Mosqueruela (Teruel)	Losa Rústica, S.C.L.	23/07/2004	EIA
74	25/06/2004	Ampliación de explotación porcina de cebo	Fraga (Zaragoza)	María Montull Pascual	31/07/2004	EIA/IPPC
76	30/06/2004	Cantera "San Carlos"	Aguaviva (Teruel)	Ándos Seva, S.L.	04/08/2004	EIA
77	02/07/2004	Explotación porcina de cebo	Castejón de Monegros (Huesca)	Ganados, Carnes y Derivados, S.A	06/08/2004	EIA
80	09/07/2004	Ampliación explotación porcina de cebo	Laluenga (Huesca)	José Mº Clau Cancer	13/08/2004	EIA/IPPC
80	09/07/2004	Ampliación explotación porcina de hembras reprod.	Tauste (Zaragoza)	Miguel Salas López	13/08/2004	EIA/IPPC
80	09/07/2001	Ampliación explotación porcina de hembras reprod.	Tauste (Zaragoza)	Granjas Canduero, S.C.	13/06/2004	EIA/IPPC
80	09/07/2004	Ampliación explotación porcina de cebo	Albero Alto (Huesca)	ANMABE, S.L.	13/06/2004	EIA/IPPC
INAGA						
74	25/06/2004	Ampliación de explotación porcina de cebo	Luna (Zaragoza)	Javier Dieste Lagranja	31/07/2004	EIA/IPPC
76	30/06/2004	Ampliación de explotación porcina de cebo	Sádaba (Zaragoza)	José Miguel Lizalde Gil	04/08/2004	EIA/IPPC

### DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA Y ALIMENTACIÓN

BOA Nº	FECHA BOA	PROYECTO	T.M.	PROMOTOR	FECHA FIN INFORMACIÓN PÚBLICA	
72	21/06/2004	Anteproyecto transformación en regadío	Escatrón (Zaragoza)	Cdad de Regantes "La Efesa"	26/07/2004	EIA
72	21/06/2004	Anteproyecto transformación en regadío	Caspe (Zaragoza)	Cdad de Regantes "Cuesta Falcón"	26/07/2004	EIA
72	21/06/2004	Anteproyecto transformación en regadío	Caspe (Zaragoza)	Cdad de Regantes "Civán"	26/07/2004	EIA

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental.  
Instituto Aragonés de Gestión Ambiental

**NORMATIVA:****ESTADO ESPAÑOL**

- REAL DECRETO-LEY 2/2004, de 18 de junio, por el que se modifica la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológico Nacional. Boletín Oficial del Estado de 19 de junio de 2004. RESOLUCIÓN por la que se ordena la publicación del Acuerdo de Convalidación de dicho Real Decreto-Ley. Boletín Oficial del Estado de 3 de julio de 2004.
- REAL DECRETO 1477/2004, de 18 de junio, por el que se desarrolla la estructura orgánica básica del Ministerio de Medio Ambiente. Boletín Oficial del Estado de 19 de junio de 2004.
- INSTRUMENTO DE RATIFICACIÓN del Convenio de Estocolmo sobre Contaminantes Orgánicos Persistentes, hecho en Estocolmo el 22 de mayo de 2001. Boletín Oficial del Estado de 23 de junio de 2004.
- ORDEN MAM/1873/2004, de 2 de junio, por la que se aprueban los modelos oficiales para la declaración de vertido y se desarrollan determinados aspectos relativos a la autorización de vertido y liquidación del canon de control de vertidos. Boletín Oficial del Estado de 18 de junio de 2004.

**COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ARAGÓN**

- LEY 4/2004, de 22 de junio, de Modificación de la Ley 30/2002, de 17 de diciembre, de Protección Civil y Atención de Emergencias de Aragón. Boletín Oficial de Aragón de 14 de julio de 2004.
- DECRETO 161/ 2004, de 22 de junio, del Gobierno de Aragón, por el que se cesa y nombra vocal del Consejo de Dirección del Instituto Aragonés del Agua. Boletín Oficial de Aragón de 7 de julio de 2004.
- ORDEN de 24 de junio de 2004, del Departamento de Medio Ambiente, por la que se aprueba el Plan General de Caza para la temporada 2004-2005. Boletín Oficial de Aragón de 25 de junio de 2004.
- RESOLUCION de 4 de junio de 2004, de la Presidencia del Instituto Aragonés del Agua, por la que se dispone la entrada en servicio de la Estación Depuradora de Aguas Residuales del río Huerva y la vigencia del canon de saneamiento en los municipios de Cuarte de Huerva, Cadrete, María de Huerva, Botorrita, Mozota, Muel y Mezalocha. Boletín Oficial de Aragón de 23 de junio de 2004.
- RESOLUCION de 4 de junio de 2004, de la Presidencia del Instituto Aragonés del Agua, por la que se dispone la entrada en servicio de la Estación Depuradora de Aguas Residuales y la vigencia del canon de saneamiento en el municipio de Monzón. Boletín Oficial de Aragón de 23 de junio de 2004.
- RESOLUCION de 28 de junio de 2004, del Director del Instituto Aragonés del Agua, por la que se dispone la inscripción de una empresa en el Registro de entidades colaboradoras en materia de calidad del agua. Boletín Oficial de Aragón de 9 de julio de 2004.
- CORRECCION de errores de la Resolución de 1 de junio de 2004, del Director del Instituto Aragonés del Agua, por la que se dispone la inscripción de una empresa en el Registro de entidades colaboradoras en materia de calidad del agua. Boletín Oficial de Aragón de 28 de junio de 2004.
- ANUNCIO de la Dirección General del Medio Natural, por el que se somete a información pública el «Proyecto de la 6ª revisión de la ordenación del grupo de montes ordenados del Ayuntamiento de Valle de Hecho (Huesca). Boletín Oficial de Aragón de 23 de junio de 2004.
- ANUNCIO de la Dirección General del Medio Natural por el que se somete a información pública el proyecto de Plan de Recuperación del Zapatito de Dama, *Cypripedium calceolus* L. Boletín Oficial de Aragón de 18 de junio de 2004.
- ANUNCIO de la Dirección General del Medio Natural, relativo a la renovación de miembros del Patronato de la Reserva Natural dirigida de los Galachos de la Alfranca de Pastriz, La Cartuja y El Burgo de Ebro. Boletín Oficial de Aragón de 18 de junio de 2004.
- ANUNCIO de la Dirección General del Medio Natural, relativo a la renovación de miembros del Patronato del Parque Natural del Moncayo. Boletín Oficial de Aragón de 18 de junio de 2004.

Para sugerencias: [boletin.ma@aragob.es](mailto:boletin.ma@aragob.es)